
Verhandlungen über Rückerstattung von
Freistaatsvermögen
Beitrag von „Barnabas Vúlkan“ vom 4. April 2017, 16:06

Es geht meines Wissens primär um Gebäude, die die Föderation nie genutzt hat.
Warum das erst jetzt vom Freistaat aufgegriffen wird, entzieht sich meiner Kenntnis. Das
freistaatliche Grundgesetz fordert eine Rückgabe bereits seit 2013.
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